

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

INAUGURACION DEL RELLENO SANITARIO GOLFO DE FONSECA

25 DE MAYO DE 2006

ES UN VERDADERO PRIVILEGIO COMPARTIR CON USTEDES LA INAUGURACIÓN DE ESTE RELLENO SANITARIO, DE LA ASOCIACIÓN INTERMUNICIPAL DEL GOLFO DE FONSECA, PROYECTO QUE VA A FAVORECER A 9 MUNICIPIOS DEL DEPARTAMENTO DE LA UNIÓN, Y A UNO DEL DEPARTAMENTO DE SAN MIGUEL.

TODOS ESTAMOS CONVENCIDOS DE QUE EL TRATAMIENTO RACIONAL DE LOS DESECHOS SÓLIDOS, CONSTITUYE PARA LOS MUNICIPIOS DE TODO EL PAIS UNO DE LOS PRINCIPALES DESAFÍOS.

LAS ALCALDÍAS ESTÁN LLAMADAS A SER RESPONSABLES CON EL MANEJO DE LA BASURA, PUESTO QUE SUS HABITANTES SE VEN AFECTADOS DIRECTAMENTE POR LOS IMPACTOS NEGATIVOS QUE PRODUCE UN TRATAMIENTO INADECUADO, PRINCIPALMENTE SOBRE LA SALUD PÚBLICA Y EL MEDIO AMBIENTE.

NUESTRO PLAN DE GOBIERNO PAÍS SEGURO, ESTABLECE QUE EL RESPETO AL MEDIO AMBIENTE DEBE SER VISTO COMO UN VEHÍCULO DE FOMENTO PARA EL DESARROLLO ECONÓMICO. A TRAVÉS DE ÉL, NOS COMPROMETIMOS, AL INICIO DEL GOBIERNO, A FOMENTAR UN ADECUADO MANEJO DE DESECHOS SÓLIDOS, EJECUTANDO ESFUERZOS CONJUNTOS, CON LAS MUNICIPALIDADES.

PRECISAMENTE EL PROYECTO QUE HOY INAUGURAMOS, ES UN CLARO EJEMPLO DEL ESFUERZO QUE EN CONJUNTO ESTAMOS HACIENDO EN TORNO A DICHA PROBLEMÁTICA, Y ESO NOS SATISFACE PROFUNDAMENTE COMO GOBIERNO.

RELACIONARNOS CON LAS ALCALDIAS, EL GOBIERNO CENTRAL Y LA COLABORACION ENORME DE LA CUAL AGRADECEMOS AL REINO DE ESPAÑA, ESPECIALMENTE DE LA SECRETARIA DE ESTADO PARA LA COOPERACION INTERNACIONAL DEL GOBIERNO ESPAÑOL, DEL PRESIDENTE RODRIGUEZ ZAPATERO, QUIEN SE HA IDENTIFICADO CON TEMAS ESPECIALMENTE DE DESARROLLO, COMO ES EL MEDIO AMBIENTE, POR LO CUAL REITERO EL AGRADECIMIENTO.



SON CERCA DE 250 MIL PERSONAS, LAS QUE SE VAN A BENEFICIAR DIRECTAMENTE CON ESTA OBRA, HABILITADA CON FONDOS DE LA COOPERACIÓN INTERNACIONAL, CON FONDOS DE LAS ALCALDIAS Y DEL GOBIERNO.

QUIERO DESTACAR LA PRESENCIA EN ESTE ACTO, DE LA EXCELENTÍSIMA SECRETARIA DE ESTADO DE COOPERACIÓN INTERNACIONAL DEL GOBIERNO ESPAÑOL, NUESTRA QUERIDA LEIRE PAJÍN, A QUIEN TRANSMITO LA GRATITUD DEL PUEBLO POR TODAS LAS MUESTRAS DE APOYO Y SOLIDARIDAD QUE SU GOBIERNO A TENIDO PARA CON NUESTRO PAIS.

ESPAÑA HA ESTADO CON EL SALVADOR EN LAS BUENAS Y EN LAS MALAS, PRUEBA DE ELLO SON LAS VISITAS DE SUS MAJESTADES, LA REINA, DOÑA SOFÍA, Y DEL PRÍNCIPE DE ASTURIAS, DON FELIPE DE BORBON, EN MOMENTOS EN QUE EL PAIS NECESITABA DE LA SOLIDARIDAD INTERNACIONAL.

QUEDA CLARO UNA VEZ MAS QUE CON LA UNIDAD DE LOS DIFERENTES SECTORES, TANTO NACIONALES COMO INTERNACIONALES, PODEMOS ALCANZAR GRANDES METAS QUE SE CONVERTIRAN EN LA SOLUCIÓN DE UN GRAVE PROBLEMA PARA UN CUARTO DE MILLÓN DE PERSONAS QUE HABITAN EN ESTA ZONA DEL PAÍS, ZONA IMPORTANTE POR EL DESARROLLO QUE ESTA ADQUIRIENDO A TRAVES DEL PUERTO DE LA UNION Y TODA LA INVERSION QUE EL GOBIERNO CENTRAL LE HA APOSTADO A ESTA ZONA.

FELICITO A LA ASOCIACIÓN INTERMUNICIPAL DEL GOLFO DE FONSECA, PORQUE CUENTA CON UN RELLENO SANITARIO ÚNICO CON CAPACIDAD DE ATENDER LAS NECESIDADES DE TRANSPORTE Y DISPOSICIÓN FINAL DE RESIDUOS SÓLIDOS PARA LOS DIEZ MUNICIPIOS, CON UNA COBERTURA DEL 90 POR CIENTO DURANTE LOS PRÓXIMOS 33 AÑOS COMO MÍNIMO.

NOS LLENA DE MUCHA ESPERANZA, SABER QUE LOS MUNICIPIOS QUE FORMAN PARTE DE ESTE PROYECTO, HAN AVANZADO DE MANERA SIGNIFICATIVA EN MECANISMOS DE GESTIÓN AMBIENTAL SOSTENIBLE. USTEDES, AUTORIDADES Y HABITANTES DEL DEPARTAMENTO DE LA UNION, ESTÁN SENTANDO LAS BASES DE UN DESARROLLO INTEGRAL, QUE SIN DUDA DISMINUIRÁ LOS IMPACTOS EN LA SALUD DE LAS PERSONAS Y EL MEDIO AMBIENTE.

QUERIDOS AMIGOS:

TODOS ESTAMOS LLAMADOS A GARANTIZAR LA SOSTENIBILIDAD DEL PROYECTO. LAS AUTORIDADES DE CADA LOCALIDAD INVOLUCRADA Y SUS RESPECTIVOS HABITANTES,



DEBEN VERLO COMO UNA SOLUCIÓN A SUS PROBLEMAS DE CONTAMINACIÓN MEDIOAMBIENTAL.

DESDE EL GOBIERNO, DESDE EL MINISTERIO QUE PRESIDE HUGO BARRERA, ESTAMOS TRABAJANDO POR LLEVAR DESARROLLO Y BIENESTAR A QUIENES MAS LO NECESITAN, QUE EN EL PRIMER MOMENTO QUE HABLAMOS QUE LOS BOTADEROS DE CIELO ABIERTO IBAN A DESAPARECER, COMENZO POR SUPUESTO, TODA UNA PRESION PARA EL GOBIERNO PARA QUE NO DESAPARECIERA, PERO LA ORDEN, LA INSTRUCCIÓN AL MINISTRO FUE, SIGAMOS PORQUE NO PODEMOS HACERNOS SIMPLE Y SENCILLAMENTE DEL OJO PACHO POR EL MEDIO AMBIENTE. ES POR ESO QUE ESTAMOS COMENZANDO ESTE TIPO DE OBRAS.

LAS PROMESAS QUE HICIMOS, QUIERO PEDIRLES A TODOS QUE LE SAQUEN EL MEJOR PROVECHO, PERO SOBRE TODO QUIERO DESTACAR ESTE DIA, QUE AQUÍ HAY ALCALDES DE DIFERENTES PARTIDOS POLITICOS Y SE HAN PUESTO DE ACUERDO CON EL GOBIERNO Y CON LA COOPERACION INTERNACIONAL, ESO QUIERE DECIR, QUE CUANDO NOS UNIMOS CONSTRUIMOS PAIS, Y CONSTRUIMOS SOLUCIONES PARA TODOS.

EL DESARROLLO DEL PAÍS DEPENDE CADA UNO. ESTAMOS LLAMADOS A CREAR LAS CONDICIONES QUE NOS AYUDEN A SACAR ADELANTE A NUESTROS MUNICIPIOS Y ESTE PROYECTO ES MUESTRA CLARA DE ELLO.

MUCHISIMAS GRACIAS A TODOS LOS ASISTENTES, SEÑORES ALCALDES FELICIDADES. UN PAIS UNIDO, TIENE SENTIDO Y USTEDES HOY ME LO ESTAN DEMOSTRANDO.

GRACIAS Y QUE DIOS BENDIGA A ESPAÑA Y A EL SALVADOR.

MUCHAS GRACIAS.

